

Mariano Jiménez y un curso "duro" para el Ximénez

EL DÍA CÓRDOBA | 26.02.2016 - 05:02

Mariano Jiménez, presidente del Ángel Ximénez de Puente Genil, valoró la marcha de su club en una temporada "dura", aunque se mostró convencido de que "cambiará la suerte" porque "hasta ahora sólo la mala se cebó con el equipo". El mandatario pontano respira tras lograr el pasado sábado romper una racha de dos meses y medio sin ganar, de ahí que haya echado la mirada atrás para recordar que "si se analiza todo lo ocurrido desde junio hasta ahora, ni pensando todo lo malo que podría pasar se lo podría imaginar alguien". "Primero se nos fue Rafa Baena a Alemania, y ahora es subcampeón de Europa con España, luego llegó la primera lesión que fue la de Nacho Moya en septiembre, a la que siguió la más grave de Chispi en octubre y como remate al 2015 se nos fue el entrenador", apostilló a Efe Jiménez para referirse a Fernando Barbeito.

Posteriormente 2016 arrancó "con Mario Porrás lesionado y ahora el que cae es el pivote titular (Ángel Paraja)", de ahí que Mariano Jiménez comentase que "ya no se sabe si todo es casualidad o más que mala suerte". "Estoy convencido de que si no hubiera pasado todo esto estaríamos con el Villa de Aranda", el equipo revelación de esta temporada en la Liga Asobal que actualmente ocupa la quinta plaza de la clasificación, porque Jiménez recordó que el Ximénez "tenía ya hecho un bloque que funcionaba" tras hacer historia la pasada campaña al entrar en la Final entre Cuatro de la Copa del Rey.

Mariano Jiménez mira el futuro con optimismo después de que en el mercado invernal "se han hecho los fichajes que se necesitaban y que el club podía acometer hacer". Por ello el presidente confía en que su equipo logre puntuar por primera vez lejos de Puente Genil mañana en la pista del Teucro.

"Estamos a muerte para sacar el proyecto adelante y afrontar un cuarto año en la Asobal, porque nos va a cambiar la suerte que hasta ahora dio la espalda", subrayó el rector. Además, Jiménez comentó que en abril "llegará el mejor fichaje que podría tener cualquier equipo en la fase final" con la esperada reaparición de Chispi, lo que supondrá "un revulsivo", porque "es un líder, dentro y fuera de la cancha".

Luz Navas despierta interés social con la presentación de su libro "Recupera tu felicidad"



Por Rocío Díaz - 25/02/2016

Buena respuesta de público tuvo en la tarde de ayer la psicóloga Luz Navas al presentar en el salón de usos múltiples de la Biblioteca Municipal Ricardo Molina su libro "Recupera tu felicidad. Un camino para cuestionar tus pensamientos". Un evento que fue presentado por el alcalde de la localidad, Esteban Morales, quien resaltó la importancia de

G.

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

la obra “para el tiempo en el que vivimos”. El regidor local señaló que “me metí en política porque lo que quería era hacer felices a las personas”. En este sentido, apuntó estar “encantado de participar en este proyecto” pues “sin duda- continuó-va a venir muy bien para nuestro propio crecimiento”. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Por su parte, la autora dijo de su libro que era “el resultado de muchos años de trabajo en su consulta y también como formadora”. De este modo, recoge en sus diversos capítulos las situaciones más habituales por las que pasan las personas, ya que resaltó que “a pesar de que el contenido varía, la estructura no cambia”. Entre otras cuestiones, Navas desveló que “una actitud mental positiva ayuda a recuperar la felicidad”. Asimismo, invita en el libro a las personas a cuestionar “porque damos las cosas por hecho sin plantearnos que pueda existir otra posibilidad”, según afirmó. “Lo que más nos hace sufrir – dijo- es creer en un pensamiento”. En “Recupera tu felicidad”, la autora comparte numerosos ejemplos de casos reales para abrir la mente y ver desde otra perspectiva, mucho más amable y verdadera.

Ruiz revela que la demora del cuartel se debió a la cadena de mandos de la Guardia Civil



Por Virginia Requena - 25/02/2016

El parlamentario socialista, Jesús María Ruiz reveló ayer una información inédita sobre la demora y obstáculos en los que se ha visto inmersa la construcción del nuevo cuartel de la Guardia Civil, a cuyas estancias aún no se han trasladado los agentes. El que fuera entonces subdelegado del Gobierno Central en Córdoba “ Voy a decir una cosa que no he dicho nunca respecto al acuartelamiento de la Guardia Civil y que aprovechando mi condición de diputado, pues me lo permite” Y continuó diciendo “no se hizo cuando debió hacerse

sencillamente porque la dirección de la Guardia Civil no quiso. No estoy hablando de la Guardia Civil de Puente Genil, que inicialmente tampoco quiso, sino ni la Comandancia de Córdoba, ni la zona de Sevilla ni mucho menos la dirección general de infraestructuras de la Guardia Civil. La Guardia Civil encontró hallazgos de problemas, querían que pasara el tiempo, de modo que iban pasando las distintas generaciones y a cada uno le quemaba en las manos y decían: yo esto no lo toco, que lo haga el siguiente. EXCLUSIVA de GRUPO COMUNICA, declaraciones y valoraciones políticas en el programa OBJETIVO LOCAL DE PUENTE GENIL TV.

En su momento “faltó impulso, pero no estaba en el ejecutivo, en el político o en el gobierno, sino que estaba en la cadena de mando de la Guardia Civil y eso es una realidad que yo ahora manifiesto” Las obras del nuevo cuartel de la Guardia Civil se iniciaron el 13 de julio de 2005 y desde entonces su construcción ha estado envuelta en la polémica, incluido un procedimiento judicial por la concesión de la licencia de obras que sentará en el banquillo de los acusados al constructor y promotor, después absuelto. En la causa llegaron a estar imputados el ex alcalde del municipio Manuel Baena (IU) y nueve concejales, de cuatro grupos políticos, PSOE, PP, IU y PA aunque todos fueron exculpadados por la Audiencia.

El PP solicitará la inclusión en el Plan de Diputación de actuaciones en Aguilar, Madre de Dios, Alianza y polideportivo



Por Rocío Díaz - 25/02/2016

El Partido Popular de Puente Genil presentará en el próximo pleno, 1 de marzo, “dos mociones con carácter constructivo”. Una de ellas, informó el portavoz Antonio Pineda “estará vinculada al Plan Provincial Plurianual de Cooperación a Obras y Servicios de competencia municipal en el cuatrienio 2016-2019”. Para el que solicitará que se incluyan: la urbanización y construcción de acerado en la calle Montalbán; la construcción de pasos de peatones elevados en las proximidades de los colegios. Continuar la puesta a valor de La Alianza, incluir obras de modernización en los parques infantiles; la modernización del Pabellón Miguel Salas y el polideportivo Francisco Manzano. Así como la nueva pavimentación de la calle

Aguilar con Veracruz, priorizando el arreglo en Madre de Dios; y el soterramiento de contenedores de recogida de residuos en el casco urbano. Según el líder local del PP “pedimos que estas propuestas sean evaluadas y consensuadas” y, aunque dijo pensar Pineda que, “con la mayoría absoluta del PSOE no nos la van a tener en cuenta”, sin embargo, “no vamos a retirar nuestra moción”.- según resaltó. COMPLETA LA NOTICIA EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV (hoy, 20:30 h).

En cuanto al mercado ecológico en Miragenil y un futuro pabellón multiusos, son sólo algunos ejemplos que aún no están materializados, sin saber si llegarán finalmente a aprobarse o no en el Plan Estratégico, “habrá que aterrizarlos, aparcarlos y ponerlos en marcha”- dijo.

La segunda moción plantea la configuración de un Plan Anual de Dinamización Turística para Puente Genil. La finalidad, “la explotación de todos los recursos turísticos de la localidad”, además de solicitar a la Consejería de Turismo y Comercio que contemple, dentro del Plan de Turismo Sostenible 2014- 2020, el Plan de Dinamización Turística de Puente Genil. “En lugar de trabajar con planes aislados, estará todo englobado en un plan anual desde sus diversos ámbitos” (gastronomía, deporte, diversidad biológica, patrimonio industrial, cultural y religioso, entre otros).

Los Ataos compartieron Transfiguración con mujeres mananteras y políticas en el 350^a de Gestas y Dimas



Por Redacción - 25/02/2016

La corporación bíblica de Los Ataos con motivo de la celebración del 350 aniversario de las figuras de las Gestas y Dimas invitaron a un grupo de mujeres representativas del mundo de la Semana Santa y la política, a las que invitaron para compartir la cena del tercer sábado de cuaresma, Transfiguración, en su casa cuartel como un hecho inédito.

Asistieron la primera mujer cofrade de las hermandades de Gloria, Encarnación Estepa; la primera cofrade mayor de Pasión, Inmaculada Palomo. Las presidentas de los grupos de mujeres, Hijas de Salfad, el Legado de María y la Sagrada Alianza. Así como la periodista y primera mujer exaltadora del Jueves Lardero, Virginia Requena. La historiadora, Virginia Gil y la fotógrafa, Belén García.

En representación de la Diputación de Córdoba, Ana Carrillo. En representación ayuntamiento asistieron la edil de Hacienda, Verónica Morillo y de Festejos, Mariola González. También el portavoz del PP en la corporación municipal, Antonio Pineda. Y el presidente de la Agrupación de cofradías, corporaciones bíblicas y hermandades, Juan Miguel Granados, quien quiso estar presente “para respaldar a los hermanos de Los Ataos”.

Las representantes municipales mostraron el apoyo de la institución por la iniciativa valorando “la apuesta por la igualdad”. Por parte de las hermanas de los cuarteles resaltaron el acto en clave de igualdad y emplazaron “a otras corporaciones a hacer lo mismo”. Calificando la iniciativa de “hito histórico”.

Estepa explicó su experiencia en el cargo, al tiempo que valoró el “trabajo de su directiva quienes me han hecho sentir muy bien”.

Mientras que la periodista Virginia Requena realizó una valoración distinta “agradezco la invitación pero asisto porque entiendo que es un acto conmemorativo y puntual”. Al tiempo que solicitó a los Ataos que “sigáis siendo responsables con el legado material y humano que habéis recibido, y no cambies el paso”.

Las invitados acompañaron a los hermanos en la subida al Calvario, disfrutaron de la música y en especial de la marcha lenta que interpretan Los Ataos cada sábado en su descenso al cuartel por la calle Horno.

La vicepresidenta de la Diputación, Ana Carrillo recibió la tercera pata de la vieja cuaresmera, Transfiguración.

Moya: "El que quiera salvarse tiene que puntuar fuera de casa"

El central del Ángel Ximénez ha reconocido que "esta plantilla es mejor de lo que piensa"



25 de febrero de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

La trascendencia del partido del Ángel Ximénez contra el Teucro es máxima para el futuro del equipo cordobés en la Liga ASOBAL. Es un rival directo, y los de Javier Cabanas aún no saben lo que es puntuar esta temporada lejos de Puente Genil. Por eso Nacho Moya es muy concreto en este sentido, ya que asegura que el equipo que quiera salvarse tiene que puntuar fuera de casa; porque no basta con los del Miguel Salas. "En casa puedes fallar y eso te condena a estar como estamos ahora nosotros, por eso tenemos que luchar por puntuar fuera cuanto antes". El malagueño ha admitido que tras ganar a Benidorm, "estamos con la moral un poco más alta. El sábado, a pesar de las dudas en ataque, nos llevamos el partido gracias a la defensa y eso nos hace tener más confianza para afrontar un partido contra un rival muy directo fuera de casa, donde no nos quedan más opciones que sumar".

El conjunto pontanés afronta este duelo con la ausencia por lesión de Paraja, una baja "complicada porque en defensa nos ha roto los esquemas del equipo, pero tenemos a Olea, que ha mejorado en ataque y en defensa ya sabemos de sus cualidades. Es consciente de que no hay otro recurso para el pivote y tiene un papel que asumirá bastante bien", asiente el central, que también ha valorado la aportación de los nuevos fichajes: Rudovic, Vojvodic y Fortes. "Janja y Rudovic se están adaptando bien. Flavio también", aunque sobre el caboverdiano "piensa que le puede costar más porque no conoce el idioma. Hay que darle confianza, y se la ha ganado porque contra el Benidorm resolvió bien la papeleta".

En frente de los jugadores del Ximénez estará el Teucro, un punto por encima de los cordobeses. Para Moya, la clave para ganar al Teucro es confiar en ellos mismos. "Somos nosotros los que nos lo debemos de creer. Hay que estudiar al rival, pero el estudio personal de cada miembro de la plantilla es más importante que el del equipo contrario porque este equipo es mejor de lo que piensa, pero todo afecta y moralmente la posición en la clasificación influye. Aunque se ganen partidos poco vistosos, el equipo se levanta con victorias", indicó. Y este sábado se busca un triunfo contra un equipo con jugadores rápidos "que no se nos da bien, pero hay que adaptarse y superar esta asignatura lo antes posible porque no tenemos mucho margen de error. Hay que apretar el culo y si no se nos da bien hay que hacer lo imposible para que se nos dé", subrayó.

Nacho Moya cumple su tercera temporada en el Ángel Ximénez y ha vivido de todo. Dos meses después de la llegada de Javier Cabanas a Puente Genil, el jugador ha manifestado que "en el ataque nos estamos adaptando a lo que él nos pide". La responsabilidad de lo que pasa en la pista "es de los jugadores porque cometemos errores fáciles para el rival, y son cosas que no se entrenan, sino que son de cada uno. En seis metros también fallamos y todo ello conlleva a que cada uno ha de mejorar por sí mismo, y ahí poco puede

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

hacer el entrenador. Los errores son más personales que colectivos”, reconoció Moya, que resalta que “se nota mucho la diferencia dentro del vestuario y que en el juego, Cabanas quiere rapidez, defender bien y correr al contraataque, mientras que con Fernando Barbeito todo era más parado”.

Por último, Moya dio su opinión sobre el primer desplazamiento que realizará el primer equipo en esta temporada un día antes del partido. “Viajar el día anterior al partido es mejor. Yo soy partidario y si se puede, hay que hacerlo por el hecho de estar descansado y que la preparación del encuentro se haga como si estuviéramos en casa. El esfuerzo del club para este partido se agradece”.